INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

PAN DENUNCIA A LOYOLA... OTRA VEZ

Por Verónica Piñón

El Partido Acción Nacional (PAN) denunció al Candidato del PRI Roberto Loyola Vera por colocar publicidad en lugares prohibidos por la ley... otra vez. La nueva denuncia –la tercera que han presentado por este supuesto- fue interpuesta el día de ayer ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y de acuerdo al dirigente estatal José Luis Báez Guerrero fue detonada por la colocación de lonas con propaganda de Loyola Vera e en por lo menos 10 edificios y casonas del centro histórico de la ciudad., lo cual estaría en desacato con lo dispuesto por la ley electoral al considerarse zona de monumentos y patrimonio cultural de la humanidad, por la UNESCO. (Suplemento ¿Quien Sigue? N p.5)

NUEVA DENUNCIA PAN VS PRI

Por Aimée Pacheco

El PAN interpuso una nueva denuncia ante el Instituto Electoral de Querétaro contra candidatos del PRI que tienen colocada alguna propaganda política en fachadas del Centro Histórico, dio a conocer el presidente del partido José Luis Báez Guerrero. "La denuncia la firmé hace algunos momentos, la deben estar presentando en el Instituto Electoral de Querétaro", señaló el dirigente de los panistas, entrevistado al concluir la reunión del candidato Armando Rivera con el Rector de la UAQ. (DQ p. 3)

AFIRMA PRD

EN QUERÉTARO PARTIDOS DEBEN RESPETAR PACTO DE CIVILIDAD

Por Norma Ayala

Querétaro, 30 Mayo 12.- El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro, Carlos Sánchez Tapia, exhortó a todos los partidos políticos a respetar el pacto de civilidad que firmaron para estas elecciones electorales, al señalar que las denostaciones y descalificaciones no abonarán al desarrollo de la elección en la entidad. Y es que dijo, las diversas denuncias por agresiones que han vertido algunos partidos políticos, como Movimiento Ciudadano y el Partido Acción Nacional, sólo son indicios de su desesperación por su próxima derrota electoral, de ahí que utilicen los señalamientos, denostaciones y descalificaciones hacia los demás institutos políticos y sobre todo hacia el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). "Estas acciones que se han dado en los últimos días no deben continuar, se debe respetar el pacto de civilidad, ya que las descalificaciones que lanza el PAN y el Partido Movimiento Ciudadano no corresponden a la altura de la elección; debemos de abonar a que estas denuncias se den por la vía correspondiente ante las instancias correspondientes y señalar a las instituciones electorales como IEQ e IFE para que hagan su trabajo", apuntó. Y es que dijo, en el caso de Acción Nacional, se ha dedicado a descalificar al IEQ, aun cuando ellos tuvieron la oportunidad de elegir, evaluar y de corresponder a un Instituto al que pertenecen, por lo que sus señalamientos son inadecuados. "A la fecha todas las denuncias que se han mencionado por Acción Nacional, no se ha presentado nada, solo rumores, y esta parte donde empiezan a descalificar al IEQ no abona a las contiendas, ya que podemos tener puntos de vista diferentes, pero se debe abonar al proceso y pese a que nosotros también hemos señalado los errores del IEQ, el Instituto es legitimo y deslegitimizar no es más que una excusa ante la posible derrota electoral y no vemos correcto estas acciones, ya que la elección será ciudadana y no de los consejeros", manifestó. En cuanto a las declaraciones por parte de Movimiento Ciudadano, Carlos Sánchez, aseguró que lo único que hacen es enturbiar el proceso electoral, debido a que el candidato naranja, José Luis Aguilera Rico no esta "prendiendo la campaña". "Es desesperación del Partido Movimiento Ciudadano con el cual no compartimos que descalifica y denostar y prácticamente enturbiar un proceso electoral señalando una serie de inconsistencia, en donde tal parece que a su hijo no está prendiendo la campaña, perdón el candidato, y es claro que así lo señalan las encuestas y que evidentemente seguramente perderán poco más allá del registro", finalizó.

(http://rotativo.com.mx/queretaro/en-queretaro-partidos-deben-respetar-pacto-de-civilidad/93968/html/)

SE ENTURBIA LA ELECCIÓN

Por Redacción

Parcialidad del órgano electoral, intervención del Estado y hasta balazos, son las denuncias en las campañas de Querétaro. El proceso electoral 2012 se ha enturbiado en Querétaro con una serie de denuncias que advierten diversas irregularidades que no se habían visto en procesos anteriores en Querétaro, como los del 2009 o 2006. Los criterios para sancionar de manera diferente al PAN y al PRI, por los espectaculares que utilizaron para promocionar su imagen, ha mantenido la sospecha sobre la independencia del IEQ. El órgano electoral ha sido cuestionado desde su conformación. Ahora, el IFE multó al candidato panista al Senado con 18 mil 699 pesos, mientras que el IEQ solamente ordenó al candidato del PRI a la alcaldía municipal, Roberto Loyola Vera, que retirara su publicidad de los puentes peatonales. Paradójicamente, el IEQ decidió multar al candidato del Partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico, con 31 mil pesos por colocar propaganda política en parques y en los camellones de las avenidas. Tras ser multado por el IEQ, Aguilera Rico reveló que desde el Gobierno del Estado le hicieron la "invitación" para integrarse a la campaña de Roberto Loyola Vera, candidato de la alianza "Compromiso por Querétaro", integrada por el PRI, PVEM y Panal. Después de denunciar en la Tribuna del Congreso, el reparto de dádivas del programa "Soluciones" en plenas campañas federales, Aguilera Rico detalló que recibió una llamada del secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, quien le ofreció 5 millones de pesos así como una Notaría Pública si este declinaba a favor del priísta Roberto Loyola Vera. En tanto, el PAN denunció que en el municipio de El Marqués las autoridades y los simpatizantes priístas han amenazado y hostigado a quienes coloquen publicidad de los candidatos panistas. Incluso, mencionan que la autoridad municipal ha amenazado a los dueños de anuncios espectaculares con clausurarlos si colocan propaganda de otros partidos políticos. Y es que personal de la Dirección de Desarrollo Urbano, en el municipio de El Marqués, colocó una cinta con la leyenda "Clausurado" sobre la base de un anuncio espectacular que exhibe la imagen del candidato priísta, Juan Martínez Gutiérrez, quien se desempeñó como titular de la Dirección de Obras Públicas -entidad de la que depende la Dirección de Desarrollo Urbano. La Dirección de Desarrollo Urbano, actualmente a cargo de Helena Castañeda Campos -quien fue subalterna de Juan Martínez Gutiérrez-, es la entidad encargada de regular el funcionamiento de los anuncios espectaculares. También, el PAN acusa que el padre del actual alcalde de El Marqués, disparó en contra de un grupo de simpatizantes panistas y que el propio presidente municipal, Rubén Galicia Medina, amenazó a una ciudadana por haber colocado propaganda de los candidatos del PAN en la fachada de su casa. Asimismo, Teresa Calzada Rovirosa, quien va en la fórmula de regidores para el Ayuntamiento de Querétaro, denunció abusos de autoridades municipales hacia ciudadanos que apoyan al candidato del PRI, Roberto Loyola Vera. (Libertad de Palabra, web)

PAN Y MOVIMIENTO CIUDADANO JUSTIFICAN DERROTA ANTICIPADA, DICE DIRIGENTE DEL PRD

Por José Luis Rodríguez Palomares

Los Partidos Acción Nacional y Movimiento Ciudadano, están justificando su derrota de manera anticipada al descalificar al árbitro del proceso electoral, acusa el presidente del Partido de la Revolución Democrática, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, que la desconfianza que han manifestado sobre el Instituto Electoral de Querétaro estos instituto políticos, luego de las sanciones aplicadas sobre publicidad instalada en lugares prohibidos. "Los presidentes de estos partidos no cumplen su palabra, con sus declaraciones contra el IEQ no abonan a nada en este proceso democrático, descalificar al árbitro, es descalificar a la ciudadanía, porque al final de cuentas serán los ciudadanos los que llevarán esta elección y nos parece más bien un pretexto oponerse a las determinaciones del IEQ para justificar una derrota electoral el día primero de julio", dijo en rueda de prensa. (DQ p. 5)

DEBATE UAO

CARICATURA "QUE SIEMPRE SÍ AL DEBATE"

Por Pepe Gómez

Cartón que muestra a los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro por el PRI y PAN, Roberto Loyola Vera y Armando Rivera Castillejos preparados para el duelo de ideas y propuestas en el próximo debate en la Universidad Autónoma de Querétaro. El contendiente panista decide siempre si ir al debate... (DQ p.3)

CARICATURA ¿MIEDO?

Por Mored

¿Por qué alguien falsificaría un documento para ver que Loyola no va arriba en las encuetas por 9 puntos? Pues porque está muuuyyyyy ¡desesperado¡ (C p.2)

PIDE AGUILERA DEBATE EN CALLE

Por Felipe Olguín Rangel

José Luis Aguilera Rico, candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el partido Movimiento Ciudadano, pidió ayer al IEQ que el debate se realice en la calle, en alguna colonia popular o en el centro, donde no haya favoritismo para los contendientes. Dijo que en un documento enviado al IEQ solicitó a la Comisión Transitoria para la Participación, que es la encargada de autorizar los debates electorales, que éste se realice el próximo 6 de junio. (DQ p. 4)

DEBATE SIN CAMBIO: PRI

Por Fernando Venegas

Roberto Loyola Vera respeta convocatoria para el encuentro del lunes a las 18 horas. A través de un comunicado enviada a la redacción de PLAZA DE ARMAS, el candidato de la coalición "Compromiso por Querétaro", Roberto Loyola Vera, confirmó que no se aceptará ningún cambio en la fecha o en la hora para el debate entre aspirantes a la alcaldía capitalina organizado por la Universidad Autónoma de Querétaro para el próximo 4 de junio a las 18:00 horas. En el documento puntualiza que "estaré de manera responsable en el debate convocado por mi Universidad, la Autónoma de Querétaro, y avalado por el IEQ. Compartiré mis propuestas con los candidatos de otros partidos políticos, la comunidad universitaria –que son más de 30 mil ciudadanos- y la sociedad quienes tendrán la oportunidad de elegir quién representa la mejor opción para construir un mejor Querétaro". (PA p. 1, 10, 11)

TIEMPOS NO ESTÁN A CAPRICHO DE ARMANDO

Por Redacción

Braulio Guerra Urbiola, presidente del Partido Revolucionario Institucional en Querétaro, dijo que el cambio en la estrategia de sus contarios, el PAN y su candidato Armado Rivera Castillejos, "denotan una desesperación... tal parece que perdieron la brújula y sentimos que hay cierta bipolaridad en el PAN; un día dicen que no y descalifican a las instituciones, otros que sí pero a la hora que ellos quieren". Y añadió, ¿cómo creer en alguien que desconoce al IEQ y a la UAQ, con esa actitud pretendería defender la institucionalidad del municipio desconociendo a los ciudadanos?". (DQ p. 3)

ARMANDO NO RESPETA A ESTUDIANTES: BRAULIO

Por Alan Contreras

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Braulio Guerra Urbiola, señaló que la representación del Partido Acción Nacional (PAN) en el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), no ha asistido a reuniones que han sostenido con representantes de partidos, para afinar los detalles del debate entre candidatos para la alcaldía de Querétaro. (C p.4)

HABRÁ DEBATE, PERO NO DIJO CUÁNDO

Por Gustavo López

Luego de sostener una reunión con el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), Gilberto Herrera Ruiz, y posteriormente con integrantes de la FEUQ, el candidato a la alcaldía capitalina por el PAN, Armando Rivera Castillejos, aseguró que la próxima semana habrá debate, sin asegurar que sea el cuatro de junio la fecha. (C p.6)

PESARÍA A RIVERA NO ACUDIR AL DEBATE

Por Yoheme Pomares

Podría pesarle en las urnas al candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, el no acudir al debate organizado en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) el lunes cuatro de junio, indicó su adversario perredista, Adolfo Camacho Esquivel. (C p.7)

DESPLEGADO DEL PAN

La verdad sobre el debate en la Universidad Autónoma de Querétaro. En un desplegado de una plana, el Partido Acción Nacional menciona que el debate programado para el próximo lunes 4 de junio, está siendo manipulado por el Partido Revolucionario Institucional. De igual forma en uno de los puntos menciona:

- El debate programado para el 4 de junio, es anunciado en medios de comunicación por el candidato del Partido Revolucionario Institucional el 19 de mayor, sin que la convocatoria respectiva nos fuera enviada por la Autoridad electoral.
- El Instituto Electoral de Querétaro hace la invitación hasta el 24 de mayo, cinco días posteriores al anuncio que hace el candidato del PRI.
- Por tanto, hay un reglamento de debates del Instituto Electoral de Querétaro que no se está tomando en cuenta, ni se está respetando para la realización del mismo". (PA p. 3)

ELECCIÓN CAPITALINA

Por Sergio Arturo Venegas, Ulises Villar, Mariana Chávez

Rivera condiciona su participación. Es la una de la tarde en la explanada de Rectoría de la UAQ. Los reporteros esperaban a Armando Rivera que llegará para una reunión con el rector Gilberto Herrera. Puntual, el candidato del PAN a la alcaldía capitalina arriba al lugar. Jóvenes con cartulinas expresan su rechazo al panista. Armando pasa sin ver y sube a la oficina de Herrera. Luego de media hora de diálogo con Herrera Ruiz se suman al encuentro varios dirigentes estudiantiles. Al final, Armando Rivera informa, que tras el diálogo, pidió que la UAQ cambie la hora o el día del encuentro porque ya tiene comprometida su agenda. Hoy seguirán las negociaciones del PAN con la Universidad. (PA p. 1)

IMPULSA UAQ ENCUENTROS CON LOS 18 MUNICIPIOS

Por Fernando Venegas

En el marco de apoyar el servicio democrático, la Universidad abre sus puertas. Al considerar el debate entre los candidatos al Senado de la República como un ejercicio previo a que se celebre el encuentro entre los contendientes a la alcaldía capitalina, el titular de la máxima casa de estudios, Dr. Gilberto Herrera Ruiz, manifestó a PLAZA DE ARMAS que "el debate en la UAQ debe ser un excelente espacio universitario democrático, neutral y rico en ideas para todos los candidatos y no sólo de la presidencia municipal de Querétaro, esperamos ver que Jalpan, Cadereyta, San Juan del Río y Amealco, puedan debatir, expresar y debatir sus ideas". Aseveró que en la comunidad universitaria, representada por más de 35 mil ciudadanos y sus familias, es uno de los puntos más representativos de la sociedad queretana "tenemos personas de todas las ideologías. De centro, de izquierda y de derecha. Representamos a toda la sociedad". Gilberto Herrera se dijo agradecido con los partidos políticos y sus candidatos por atender al llamado de los estudiantes que como nunca, están deseosos de conocer y asimilar las propuestas de los aspirantes. (PA p. 10)

INVITA PRD A PARTICIPAR EN CONFRONTACIÓN

Por Ulises Villar

Adolfo Camacho Esquive., candidato del PRD al municipio de Querétaro, exhortó a todos los aspirantes a la capital queretana a participar en el debate que se llevará a cabo el 4 de junio, afirmando que los que no acudan serán calificados por la sociedad este 1 de julio. Afirmó que el no acudir al debate que está organizando la UAQ sería estar faltando al respeto a una institución de mucho peso e importancia en la que se han formado miles de queretanos. "Nosotros a cualquier foro habremos de asistir, no vemos nada raro en este tipo de eventos y fuimos invitados por el señor rector convocándonos y vemos seriedad en la UAQ, en la que creeos y este debate cumplirá los parámetros que normó el IEQ, no vemos que haya alguna cuestión fuera de lo normal". (PA p. 11)

OUE SIEMPRE SÍ

ANALIZA ARMANDO RIVERA ASISTIR A DEBATE EN UAQ

Por Norma Ayala

Querétaro, 30 Mayo 12.- Aún cuando el candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, había confirmado que no asistiría al debate organizado por el IEQ en la UAQ, hoy dio a conocer que sostendrá una reunión con el Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera, a fin de que sea quien le dé a conocer las reglas y acuerdos que generen condiciones para su participación en dicho debate del próximo 4 de junio. Y es que a decir del aspirante panista, su posición con respecto a estos foros, ha sido de apertura, pero siempre y cuando existan las condiciones para los debates, y no reglas impuestas por un candidato del PRI, Roberto Loyola. "Yo he dicho que Armando Rivera sí asiste a la UAQ, sí esta dispuesto a debatir, pero no en las condiciones que marca el candidato del PRI, y por supuesto el IEQ tiene publicado su reglamento de debates, y se tiene que respetar; hoy no tenemos mas información que el que nos cita Roberto Loyola a un debate en la UAQ el lunes a las 6 de la tarde", expresó. En este sentido, reiteró que antes de generarse una cita, los candidatos y sus representantes deben sentarse para establecer qué temas van a tratarse en dichos debates y las reglas, ya que de acuerdo al reglamento del IEQ, se marcan tiempos, réplicas, contrarréplicas y un moderador. "Yo lo he dicho públicamente yo estoy listo para debatir, y por supuesto que me daría gusto que fuera en la UAQ y la FEUQ no nos ha invitado, entonces yo creo que ya estuvo bueno que el IEQ esté a las ordenes del candidato oficial del PRI y por eso, nos vamos a juntar con quien quiera organizarlo qué es el rector de la UAQ y yo espero que los muchachos de la universidad estén de acuerdo con lo que dice su rector o participen, pero si hay reglas claras y acuerdos entre los actores, Armando Rivera debatirá", aseguró. En relación a las encuestas que ha realizado el PAN en Querétaro, y en donde colocan al candidato panista a la alcaldía queretana arriba de Roberto Loyola, Armando Rivera, aseguró que prueba de ello, ha sido la respuesta que ha tenido la gente durante estas 3 semana de campaña, la cual ha sido de aceptación. "Yo confió en las encuestas que hace mi partido y sobre todo confió en lo que esta sucediendo en la calle, hay mucha aceptación de Armando Rivera del PAN, no se ha cancelado por falta de quórum ningún evento como sí ha sucedido con el candidato oficial (Roberto Loyola), pero no hay mejor encuesta que la encuesta del 1 de julio y ahí espero ganarle al abstencionismo que es la que ha venido ganando", puntualizó. (http://rotativo.com.mx/capital/analiza-armando-rivera-asistir-a-debate-en-uaq/93971/html/)

ARMANDO SÍ VA, PERO TIENE AGENDA LLENA EL LUNES

Por Aimée Pacheco

Tras una reunión con el rector Gilberto Herrera, un encuentro con una comitiva de estudiantes de la FEUQ y previamente con consejeros electorales, el candidato del PAN a la Presidencia Municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, reconsideró su postura y determinó que sí acudirá al debate, aunque insiste en que debe haber condiciones y reglas claras, además de no empalmarse con sus compromisos "inamovibles" que tiene el lunes y jueves. (DQ p.1)

QUE SIEMPRE SÍ, ANALIZA ARMANDO RIVERA ASISTIR A DEBATE EN UAQ

Por Norma Avala

Aún cuando el candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, había confirmado que no asistiría al debate organizado por el IEQ en la UAQ, hoy dio a conocer que sostendrá una reunión con el Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera, a fin de que sea quien le dé a conocer las reglas y acuerdos que generen condiciones para su participación en dicho debate del próximo 4 de junio. Y es que a decir del aspirante panista, su posición con respecto a estos foros, ha sido de apertura, pero siempre y cuando existan las

condiciones para los debates, y no reglas impuestas por un candidato del PRI, Roberto Loyola. "Yo he dicho que Armando Rivera sí asiste a la UAQ, sí esta dispuesto a debatir, pero no en las condiciones que marca el candidato del PRI, y por supuesto el IEQ tiene publicado su reglamento de debates, y se tiene que respetar; hoy no tenemos mas información que el que nos cita Roberto Loyola a un debate en la UAQ el lunes a las 6 de la tarde", expresó. En este sentido, reiteró que antes de generarse una cita, los candidatos y sus representantes deben sentarse para establecer qué temas van a tratarse en dichos debates y las reglas, ya que de acuerdo al reglamento del IEQ, se marcan tiempos, réplicas, contrarréplicas y un moderador. "Yo lo he dicho públicamente yo estoy listo para debatir, y por supuesto que me daría gusto que fuera en la UAQ y la FEUQ no nos ha invitado, entonces yo creo que ya estuvo bueno que el IEQ esté a las ordenes del candidato oficial del PRI y por eso, nos vamos a juntar con quien quiera organizarlo qué es el rector de la UAQ y yo espero que los muchachos de la universidad estén de acuerdo con lo que dice su rector o participen, pero si hay reglas claras y acuerdos entre los actores, Armando Rivera debatirá", aseguró. (Diario Rotativo, web)

MI COMPROMISO, CON LOS UNIVERSITARIOS: RLV

Roberto Loyola Vera, candidato de la alianza Compromiso por Querétaro, confirmó su participación en el debate de este 4 de junio en las instalaciones de la UAQ. Afirmó que estará de manera responsable en el debate convocado por la Universidad y avalado por el IEQ, para compartir sus propuestas con los candidatos de otros partidos políticos, la comunidad universitaria –que son más de 30 mil ciudadanos– y la sociedad. Loyola Vera afirmó que se presentará ante los universitarios al debate ya acordado el próximo lunes 4 de junio, a las 18:00 horas, como ya se tenía previsto en las pasadas reuniones de trabajo con el IEQ, la UAQ y los representantes de los demás partidos. (C p.1)

LOYOLA A DEBATE, CON O SIN RIVERA

Por Redacción

Querétaro, Qro.- Con o sin Armando Rivera, candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, habrá debate el lunes 4 de junio en el Alma Mater queretana, tal y como se había acordado con los propios universitarios y con el Instituto Electoral de Querétaro. Y es que apenas este miércoles, Rivera acudió a la Universidad Autónoma de Querétaro para determinar, según él, las reglas y la fecha del debate, aún cuando, trascendió, desde el pasado 18 de mayo recibió la invitación por parte de los organizadores de este debate y propuso que se posponga la del lunes 4, pues ese día tiene "agenda llena". Ante este escenario, el priísta Roberto Loyola Vera informó que por su parte, él estará de manera responsable en el encuentro convocado por la UAQ y avalado por el IEQ "compartiré mis propuestas con los otros candidatos, con la comunidad universitaria, que son más de 30 mil ciudadanos y con la sociedad" sostuvo. (DQ p. 1)

NO NOS HAN INVITADO A LA UAQ: ARMANDO RIVERA

Por Agencias

El candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, aseguró que no recibió la invitación para asistir a un debate entre los aspirantes a la alcaldía la capitalina la próxima semana en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). "Armando Rivera sí asiste al debate, sí estoy dispuesto a debatir, pero no en las condiciones que marca el candidato del PRI. Hoy no tenemos más información que el que nos cita Roberto Loyola a un debate en la universidad el lunes a las 6 de la tarde". Aclaró que no se conocen las reglas de ese debate, ni los tiempos, los temas, el moderador y las condiciones, aunque se dijo gustoso de asistir en caso de que fuera en la UAQ. "No tenemos mayor información más que la cita que hace el candidato del PRI por los medios de comunicación y después vimos actuar al instituto electoral, cinco días después que él nos cita a través de los medios, hay un acuerdo de la comisión de debates del IEQ en donde autoriza el debate". Señaló que el propio instituto no respeta las reglas y lamentó que estén a las órdenes del candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI). "Si hay reglas claras y hay acuerdos entre los actores, Armando Rivera debatirá". Anunció que esta tarde tendrá una reunión con el rector de la UAQ, donde se trataría el tema del debate.

(http://www.ciudadypoder.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34386:no-nos-han-invitado-a-la-uaq-asegura-rivera&Itemid=5)

ARMANDO RIVERA DICE ESTAR DISPUESTO A DEBATIR EN LA UAQ

Por Arlene Patiño / El Economista

El dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, lamentó que Armando Rivera Castillejos, candidato del PAN, le falte al respeto a los estudiantes y a la institución por su mención de no querer participar en el debate entre candidatos que se realizará en la UAQ el 4 de junio. Explicó que ha habido reuniones con los representantes de los institutos políticos de los cinco candidatos a la Presidencia municipal para afinar el formato, reglas y detalles del debate; sin embargo, dijo, no se ha visto la participación de Acción Nacional. En tanto, el candidato panista, Armando Rivera, sostuvo una reunión con el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz, en la que destacó estar dispuesto a debatir, siempre y cuando haya reglas claras. "El jueves convocarán a los representantes de cada candidato y de los partidos políticos para tomar acuerdos en cuanto a las reglas del juego. Si llegamos a un acuerdo, Armando Rivera estará en el debate", explicó. (http://eleconomista.com.mx/estados/2012/05/30/armando-rivera-dice-estar-dispuesto-debatir-uaq)

QUE RESPETE RIVERA EL DÍA DEL DEBATE: PRI

Por Marittza Navarro

El PRI exige a Acción Nacional y en específico al candidato a la alcaldía capitalina, Armando Rivera Castillejos, que respete el día y hora señalados por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) Y LA Universidad Autónoma (UAQ) para la celebración del debate entre los aspirantes a dirigir el Municipio. ... "Pareciera que Acción nacional prepara un escenario para descalificar la elección del uno de julio y que resultará en el triunfo del candidato de Compromisos por Querétaro, Roberto Loyola Vera, dijo el dirigente del tricolor. (Suplemento ¿Quien Sigue? N p. 5)

PAN RETIRARÁ LONAS EN CENTRO HISTÓRICO EN SAN JUAN DEL RÍO, HASTA QUE LO PIDA IEQ

Por Alma Córdova

San Juan del Río, 30 Mayo 12.- El Partido Acción Nacional (PAN) retirará las lonas colocadas en viviendas del centro histórico, hasta que el órgano electoral lo determine, advirtió el Presidente del Comité Municipal del instituto político, Erick Juárez Luna, al referirse a los señalamientos hechos por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) respecto a la violación a la ley en la que incurren varios candidatos. El dirigente dijo que antes del inicio de la jornada electoral se tuvieron reuniones con la Secretaría de gobierno del municipio para revisar este tipo de cuestiones, por lo que las autoridades los exhortaron a cumplir, sin embargo coincidió con el candidato a la alcaldía, Roberto Cabrera, en que no se puede limitar a los simpatizantes a que coloquen la publicidad en sus domicilios. En ese sentido manifestó que serán "muy respetuosos de las indicaciones del Instituto Electoral de Querétaro y si hay alguna restricción, la acataremos sin mayor dilación... se consideró (la violación a la ley), pero insisto no le podemos negar al simpatizante la propaganda", dijo. "Si la indicación por parte del Instituto es retirarla, bueno, nosotros platicaremos con quien sea correspondiente y quien se acerque a solicitar la publicidad, únicamente que hagamos caso a las recomendaciones y a las disposiciones que establece la ley y el Instituto Electoral de Querétaro, para que no se violen estas disposiciones y estas normas", indicó. Erick Juárez agregó que el comité municipal emitirá recomendaciones entre los simpatizantes para evitar que se puedan cometer nuevas violaciones con la colocación de propaganda. (Diario Rotativo, web)

PREPARA PROPUESTAS, FABIÁN PINEDA, LISTO PARA DEBATE EN SAN JUAN DEL RÍO

Por Gabriela Hernández

San Juan del Río.- "Estoy listo para debatir en cualquier momento", expresó el candidato de la coalición formada por el PANAL, PRI y PVEM a la alcaldía, Fabián Pineda Morales, en referencia al debate aprobado por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y que se llevará a cabo el próximo 6 de junio en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro. Asimismo, consideró que hasta el momento en la dinámica electoral entre los candidatos de los diversos partidos políticos en San Juan del Río, ha prevalecido el respeto, por lo que se mostró confiado de la participación que tendrá en este evento la siguiente semana. "Estoy enfocado en cada una de las actividades de campaña, en mis presentaciones me sentaré a revisar cual va a ser la dinámica del debate, pero estoy listo para debatir en cualquier momento con cualquiera de los candidatos de diferentes partidos políticos para presentar nuestra propuesta", comentó Fabián Pineda. (Diario Rotativo, web)

PROCESO ELECTORAL

Columna @Red PRUDENCIA

Por Sergio Hernández Saucedo

Los equipos de campaña deben procurar en los hechos la prudencia. Sucede a diario que los "militantes" del PRI y PAN se encuentran en los cruceros palmo a palmo "promoviendo" a sus candidatos. Son en su mayoría jóvenes que al calor de la "campaña" se esfuerzan en gritar, saltar y vociferar en contra del otro... Pero ocurrió que un individuo de boina con playera roja, "el profe", de repente le incomodó que Enrique Contla, un fotógrafo le tomara fotos "de muy cerquita" y entonces azuzó a los jóvenes para que lo envolvieran y lo jalonearan. Contla instintivamente soltó un camarazo y le dio en la frente a uno de los "rojos" situación que por unos minutos se puso tensa. (Suplemento ¿Quién Sigue? N, 5)

CORDIAL ENCUENTRO EN UAQ

No hubo debate. Quizá lo más provocador que se dijo fue cuando Celia Maya pidió que se recorte el gasto en seguridad "porque nomás andan disparando y mandando dinero a Estados Unidos (sic)". Burgos y Pancho fueron diplomáticos y no se tocaron "ni con el pétalo de una rosa". (PA)

PRESUNTOS ARMANDISTAS 'PICAN' A 3 EN TRIFULCA

Por Francisco J. Maldonado

Derivado de un altercado que tuvo Pedro Lozano, dueño de un estacionamiento sobre la calle de Ocampo, con el regidor panista Fernando Rodríguez Serrato, 8 sujetos regresaron a ese lugar para agredir a tres empleados, a uno lo "picaron" en dos ocasiones, a otro casi le revientan la cabeza a golpes y a un tercero por poco le rompen el brazo derecho con un bastón. Según la versión de Pedro Lozano, el estacionamiento tiene un convenio con el PAN municipal para que ocupen ciertos cajones de estacionamiento; una de las camionetas con logos de la campaña de Armando Rivera Castillejos excedía los límites, ente lo cual él personalmente fue a las oficinas del PAN para pedirles que movieran la camioneta. (DQ p.1)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

VA PANCHO POR REFORMAS

Por Aimée Pacheco

Fue celebrado en la Universidad Autónoma de Querétaro el primer debate organizado por el IFE en el Estado, entre candidatos a senadores donde participaron los cinco aspirantes a este cargo y se discutieron los temas de economía y educación. En su primera réplica en el rubro de economía, el panista Francisco Domínguez Servién advirtió la urgencia y se comprometió de sacar adelante las reforma estructurales, entre ellas la laboral, que requiere el país para ser competitivo en el concierto internacional, además de destacar que han sido las reservas económicas y el blindaje del Gobierno federal lo que han mantenido estable la economía que se espera logre un crecimiento del 4 por ciento. (DQ p.1 y 2)

BÁEZ HIZO LAS ENCUESTAS DICE RIVERA

Por Verónica Piñón

Yo confío en las encuestas que hace mi partido", aseguró el candidato del PAN Armando Rivera quien reiteró que cree más en las expresiones de apoyo que le manifiestan los queretanos durante los recorridos que ha realizado como parte de su campaña. "Y sobre todo confío en lo que está sucediendo en la calle... ustedes ven como hay mucha aceptación de Armando Rivera del PAN..." (Suplemento ¿Quien Sigue? N, 5)

FUEGO AMIGO: BIEN AZULES

ANTONIO ZAPATA GUERRERO, candidato del Partido Acción Nacional a la presidencia municipal de Corregidora, flanqueado por sus compañeros Rodolfo Loyola Vera y Raymundo Gómez Ramírez, en la mesa de los miércoles, convocada en el restaurante Argentilia. Zapata fue el primer alcalde panista de Corregidora (trienio 2000-2003) y sería el primero en repetir si logra ganarle a la priísta Dalia Garrido. Faltan 31 días para las elecciones. ¡Uffffl. (PA, p. 1)

PRI

FOTO

JUAN JOSÉ Ruiz Rodríguez, candidato a la diputación federal por el IV Distrito, ahora recorre todo ese territorio promocionando su proyecto en autobuses de transporte público. Estará en todas las rutas. (DQ p.1)

DOLIDOS PANISTAS POR ENCUESTAS: PRI

Por Primavera Díaz

"Les dolió la verdad a los panistas", dice Braulio Guerra ante los desplegados que emitió el Partido Acción Nacional (PAN) ante las encuestas que fueron realizadas, en donde se muestra a su candidato Armando Rivera Castillejos, como pilar; sin embargo, Guerra Urbiola asegura que la encuestadora "patito" que realizó el estudio ni siquiera existe en la red. (PA p. 4)

LOYOLA PROPONE ELIMINAR LICENCIAS

Por Alan Contreras

El candidato de la coalición Compromiso por Querétaro, Roberto Loyola Vera, propuso eliminar la licencia de funcionamiento de comercio, a fin de agilizar la apertura de negocios locales, así lo dijo durante la reunión que sostuvo con integrantes de la Cámara Nacional de Comercio Querétaro (Canaco). (C p.6)

PRD

DENUNCIA EL PRD DAÑOS A SU PROPAGANDA

Por Yoheme Pomares

Cerca de 200 propagandas de diverso tipo de los candidatos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) han sido dañadas, pintadas o hasta quemadas sin conocer a los responsables, informó el presidente estatal, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. (C p.9)

<u>MC</u>

AGUILERA REDUCIRÁ IMPUESTO PREDIAL

Por Mauricio Villalón A.

El candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro por el Partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico detalló que de llegar a la Alcaldía, reducirá el costo del impuesto predial al 50 por ciento. (C p.6)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA

"EXPEDIENTE Q"

Por Adán Olvera

"Un apoyo al triunfo, no a la esperanza".- En difícil problema han metido a Andrés Manuel López Obrador, candidato de las llamadas izquierdas en México. Y es que según informaciones que han circulado incluso en grabaciones, varios leales al candidato habrían estado en una reunión en donde se "pasó la charola" por la nada despreciable cantidad de 6 millones de dólares. Andrés Manuel se ha cansado de presumir que su campaña no está basada en el poder del dinero y la reunión de la que dan cuenta se realizó en una de las zonas más emblemáticas del poder económico, basado en el modelo que tanto señala; sus presuntos emisarios le habrían "pasado la charola" a varios personajes con la capacidad

de aportarlo y/o de gestionarlo. El candidato de las izquierdas que tanto señala el dinero que se despilfarra en las campañas, es víctima de sus emisarios que ahora niegan que la reunión tuviera como objetivo el "pasar la charola", la reunión existió en las Lomas de Chapultepec, pero que nunca se pidió dinero y el primo del panista Santiago Creel, niega que ese fuera el objetivo. Cambiando de tema, comentábamos ayer de los estudiantes y aquí en Querétaro, los terminó de subir al ring el candidato panista Armando Rivera, al desdeñar el debate que la UNIVERSIDAD AUTONOMA DE QUERETARO, según Rivera no lo habían invitado; él sabe que no fue así, él sabe que la invitación le llegó desde el más alto nivel de la máxima casa de estudios el 18 de mayo, Rivera no puede negarse a ir a la UAQ. Un Loyola Vera en la UAQ técnicamente corre más riesgo; Roberto es egresado de ahí, el apellido pesa en la historia de la máxima casa de estudios; hay historia y no se entiende por qué el panista Rivera dice que no hay condiciones. Ayer en la Universidad de Querétaro, por lo pronto una candidata segura y sin más que perder y todo por ganar, se presentó contra los que pelean por llegar sin problemas al Senado; Celia Maya, la candidata de la Izquierda, dijo ser la ganadora del debate al que nadie le dijo que no.

DE REBOTE

Me cuentan que algunas organizaciones de padres de familia en Querétaro han decidido tomarle la palabra a varios candidatos a la Presidencia Municipal de Querétaro, respecto al pago de cuotas de las asociaciones de Padres de familia; la solución que les esperan plantear es que lo casi 100 millones de pesos anuales que se recaudan por cuotas de padres de familia salgan de una reducción de los salarios de regidores y presidente municipal. ¡Glup! (DQ p.1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua *LA SOMBRA DE ARTEAGA*

Hoy se conmemora el 145 aniversario de la aparición del periódico La Sombra de Arteaga, verdadero ícono de los órganos oficiales del país. Y lo celebra con una gran noticia: la publicación del nuevo Código Urbano, promovido por el gobernador José Calzada Rovirosa para regular el desarrollo de Querétaro y preservar las zonas ecológicas que todavía nos quedan. **(PA)**

COLUMNA: PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Diego vaticinó 3er lugar del PAN >Lo dijo en julio de 2011 a PLAZA DE ARMAS >Hoy Peña tiene 35%, AMLO 21 y Josefina 20 >Se muestran Burgos e Isabel; Pancho solito >Debates: el 4 en la UAQ y el 7 en el ITESM ¿DÍA DE CAMPO?: SABINO

Brujo

El jueves 21 de julio de 2011, hace casi un año, Diego Fernández de Cevallos vaticinó, en exclusiva para PLAZA DE ARMAS, que el PAN podría caer fácilmente al tercer lugar en la contienda presidencial. En nuestra nota principal, escrita Sergio Arturo Venegas Alarcón, director general de El Periódico de Querétaro, se indica: Alerta Diego al PAN. Dice:

"Muchas rectificaciones y cambios profundos en el PAN espera Diego Fernández de Cevallos si quiere retener la Presidencia de la República, porque en su opinión se ha perdido generosidad y cedido a las ambiciones personales". Y más:

"Si no se recuperan los valores y se maquilla una vez más su línea política, quedaremos fácilmente en tercer lugar". Profético, El Jefe adelantó lo que estamos viviendo. El PAN, con Josefina –que entonces ni pintaba- en tercer lugar. Sólo para contextualizar. Hace un año, El Periódico de Querétaro destacaba en su primera plana, junto a la entrevista de Diego, los siguientes temas:

- 1) Moderniza Calzada transporte público (con una inversión inicial de mil 500 millones de pesos)
- 2) Rinde Carmelo su segundo informe (y prometía concluir el encargo que muchos de sus gobernados desean ya termine)
- 3) Fuego Amigo: Aliados. Foto de los dirigentes del Verde y el PRI, Ricardo Astudillo y Braulio Guerra. "Ambos miran ya al 2012" se advertía. Hoy van juntos. El primero a la diputación federal y el otro a la local.

- 4) En el cintillo, Tonatiuh Salinas Muñoz –hoy coordinador de la campaña de Enrique Peña Nieto- hablaba en su calidad de secretario de Desarrollo Sustentable, de cara al segundo informe del gobernador José Calzada
- 5) En el ámbito nacional Javier Lozano declinaba a la candidatura presidencial a favor de Ernesto Cordero, con quien compartía un proyecto de futuro.

Hoy, a 10 meses y días, el PAN está, en tercer lugar, como alertó Diego. Brujo.

-LA PIRINOLA-

Mitofsky. La encuestadora envía su más reciente sondeo, levantado entre el viernes 25 y el domingo 27 de mayo y las variaciones son las mayores observadas en lo que va de las 8 semanas de campaña:

De acuerdo con ella, Enrique Peña Nieto logra 35.6% de las preferencias electorales, seguido de Andrés Manuel López Obrador con 21.7%; Josefina Vázquez Mota con 20.4% (Diego, brujo) v Gabriel Quadri con 1.6% v (20.7%) que no responde la pregunta electoral. Lo anterior significa que en la semana 8 de campaña EPN baja 2.3 puntos que se trasladan en su mayor proporción a las preferencias por AMLO y de esa manera la desventaja de este candidato ante el puntero pasa de 17.4 a 14.9 puntos en la preferencia bruta. En la preferencia efectiva EPN logra 44.9% seguido de AMLO 27.4%, JVM 25.7% y Quadri 2.0%, lo que representa una caída de dos puntos de EPN que se reparten JVM y AMLO. Por grupos poblacionales: Entre muieres IVM logra 22% de preferencias y entre hombre 19%; en la zona rural EPN llega a 40% mientras en la urbana a 34%; en los mayores de 50 años AMLO ya supera a JVM y ha ido avanzando en el resto de edades de manera que ya igualó los números con ella en todos los menores de medio siglo. Siguiendo con el tema del voto estratégico que imperó en otros comicios, se hicieron dos ejercicios: puestos los tres principales partidos en la balanza 29% dice que prefiere que el PAN vuelva a ganar y 53% que no gane; 42% dice que prefiere que regrese el PRI y 40% que no regrese; y 29% dice preferir que el PRD gane y 48% que dice que prefiere que no lo haga. De seis encuestas públicas disponibles, todas muestran a los cuatro candidatos en el mismo orden, aventajando Peña con un promedio de 45%, seguido de López Obrador con 27% y Vázquez Mota de 25% (Diego, brujo) dejando a Quadri con 3%, siempre en lo que se refiere a preferencias efectivas. A lo largo de la campaña y ya casi por cumplirse dos terceras partes de ella, las variaciones promedio de las encuestas en el periodo han sido de incremento de cuatro puntos para AMLO y dos para Quadri, a costa de Peña y de Josefina que han bajado 2 y 5 puntos respectivamente. Y nomás por recordar, hace 12 años a finales de mayo Labastida aventajaba por sólo 1 punto en el promedio de encuestas a Fox (que terminó ganando por 6) y hace 6 años antes del segundo debate las preferencias estaban empatadas entre Calderón y López Obrador. La pura verdad.

-OÍDO EN EL 1810-

Juntos. Así aparecen Enrique Burgos e Isabel Aguilar, fórmula del PRI al Senado de la República. Francisco Domínguez y Marcela Torres, del PAN, no. Cada quien por su lado. El tema, como le dije ayer, es el 2015. Burgos no jugará para entonces. Pancho sí quiere. ¿Y Marce? Era más cómodo Orihuela, pero la ex primera dama entró por la cuota de género, impulsada desde el DF. Somos nada.

-¡PREEEEPAREN!-

ITESM. Habrá debate en el Tec de Monterrey, el 7 a las 7, con todos los candidatos a la alcaldía capitalina, confirmó el del PRD, Adolfo Camacho Esquivel, al tiempo que deploró la resistencia del panista Armando Rivera de asistir al de la Universidad Autónoma de Querétaro. Hay que ir. Lo que le quieran decir a Armando se lo dirán de todos modos. Ahí o en otro lugar. Somos nuestra historia. Y de eso no podemos escapar, sentenció el aspirante del Sol Azteca, egresado de la UAQ. Si es cierto.

-¡AAAPUNTEN!-

UAQ. Lunes a las seis. Así fue citado el encuentro por UAQ e IEQ. Armando Rivera pide cambio de hora o de día. El Revolucionario Institucional no acepta. Loyola estará ahí. Los otros también. ¿Y Rivera?

-¡FUEGO!-

#Yosoyel41. Así se llama el movimiento organizado por dos candidatos locales, como se lo adelantó este armero. La noticia ha causado gran impacto. El lema: naranja dulce, limón partido. (PA p. 2)

COLUMNA

"INCIDENTES. VIOLENCIA Y SOBORNOS"

Por Juan Álvaro Zaragoza

Habría que escribirlo así, con minúsculas lo primero y con mayúsculas y en un tipo más pesado, el segundo y el tercero, para descubrir lo que hasta ahora está ocurriendo en las campañas electorales. (C p.4)

NOTAS PRINCIPALES

C: ¿A QUÉ LE TEMES RIVERA?

Un grupo de estudiantes repudió la visita de Armando Rivera a las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), donde se entrevistó con el rector Gilberto Herrera. Con mensajes de rechazo en cartulinas, los estudiantes recibieron al candidato del PAN a la alcaldía capitalina, Armando Rivera Castillejos, entre ellos "a qué le temes". (C p.1)

DQ: LOYOLA A DEBATE, CON O SIN RIVERA

Con o sin Armando Rivera, candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, habrá debate el lunes 4 de junio en el Alma Mater queretana, tal y como se había acordado con los propios universitarios y con el Instituto Electoral de Querétaro. Y es que apenas este miércoles, Rivera acudió a la Universidad Autónoma de Querétaro para determinar, según él, las reglas y la fecha del debate, aún cuando, trascendió, desde el pasado 18 de mayo recibió la invitación por parte de los organizadores de este debate y propuso que se posponga la del lunes 4, pues ese día tiene "agenda llena". (DQ p.1)

N: APUÑALADO EN EL CH

Un apuñalado y dos jóvenes golpeados fue el saldo de un ataque perpetrado por gente relacionada al Partido Acción Nacional luego de que un regidor blanquiazul, de nombre Fernando, se negara a mover su automóvil que habría dejado mal estacionado en un estacionamiento a unos pasos de la sede municipal del blanquiazul. (N p.1)

PA: DEBATE SIN CAMBIO: PRI

A través de un comunicado enviado a la redacción de Plaza de Armas, el candidato de la coalición 'Compromiso por Querétaro', Roberto Loyola Vera, confirmó que no aceptarán ningún cambio en la fecha o en la hora para el debate entre aspirantes a la alcaldía capitalina organizado por la UAQ para el próximo 4 de junio a las 18:00 horas. (PA p.1)

NOTA: Hasta el cierre de esta síntesis no había llegado el periódico AM de Querétaro.

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL WEB
		EE: EL ECONOMISTA
		J: LA JORNADA
		R: REFORMA